
平成２８年度 
光鯱会本部	 第６回	 幹事会議事録 

日時 平成 28年 10月 4日（火）18:30～ 
場所 24号館	 116号室 
記録者 雑賀 

出席者：河辺、伊藤、藤井、田中(康)、岡、夏目、平野、宇佐美、田中(俊)、渡辺、成田、林、 
	 	 	 	 犬飼、上本、保坂、雑賀 
欠席者：井戸田、高木、内藤、松田、佐々木、浅野、平林、馬渕、松本、岩井、水野、高村、 

 
Ⅰ	 議題  
① 秋の見学会  

10/29（土）秋の郡上八幡日帰り 
1) 現在の状況は、工業会全体で 77名、光鯱会では 23名（幹事会から 7名） 
今週中はまだ申し込み OKなので、申し込んでほしい。 
参加者については今後工業会から参加票が送られてくるので、会費を振り込むこと。 

 
② OB/OG 交流会  
別紙、【第 11回 OB/OG交流会】について（案）にて、内容確認を行った。 
1) 日時については、12月 6日（火）16:20～20:30 
場所については、河辺先生にてガイダンスは 5211（102）講義室、交流会は生協１Ｆ食堂 
を予約済み。 

2）OB/OGの体験紹介（5名） 
	 最初に夏目先生から開催に当たり、挨拶をお願いする。 
	 続いて高木幹事長から、開催趣旨とスケジュール説明を行う。 
	 進行役は、タイムキーパーは藤井副幹事長、盛り上げ役＋質疑担当は成田さん 
	 ・建設会社	 ：葛西	 智崇さん（H25：竹中工務店）→幹事の平林さんから連絡あり 
	 ・設計事務所：犬飼	 高嘉さん（H17：伊藤建築設計事務所）→本日出席 
	 ・発注者	 	 ：松本	 浩明さん（H19：トヨタ自動車）→本日欠席のため、再確認 
	 ・ﾊｳｽﾒｰｶｰ	  ：平野	 真理さん（H5 ：大和ハウス工業）→本日出席 
	 ・ﾃﾞｻﾞｲﾝ系	 ：井戸田先生からデザインの先生にお願いしてもらうことになっていたが、 
	 	 	 	 	 	 	 	 本日欠席のため、夏目先生から再確認してもらう。 
3）その他の準備について 
・プロフィール用紙（幹事記入用）は、昨年度のデータを保坂さんから雑賀へ送ってもらい、

その後に各幹事へ送るので、記入後返信のこと。 
	 ・アンケート用紙については、岩井さんにて準備する。 
	 ・工業会への申請は例年通り、宇佐美さんにお願いする。 
	 ・発表用の資料については、前日までに各発表者から夏目先生にデータを送付する。 
	 	 過去の発表資料を夏目先生から送ってもらう。 
 
③ 「光鯱会だより（第 21 号）」の発行準備  
別紙、光鯱会だより（第 21号）編集内容について、確認を行った。 



 
1） 卒業生は今について、本部（2名）の執筆者 
・津の「サオリーナ」に清水建設の卒業生がいる。 
→河辺先生からお願いしてもらう。（了解の旨、連絡あり） 

・名古屋の「レゴランド」に大林組の卒業生がいる。 
	 女性の構造設計者がいる。→成田さんからお願いしてもらう。（了解の旨、連絡あり） 
・原稿作成用のデータを夏目先生から、関係者へ送付する。 
・関東支部及び関西支部の執筆者については、関西支部の総会が今週末の 10月 8日（土）に 
あるので、井戸田先生にここで確認してもらう。 

2） 光鯱会は今について、各執筆者 
・見学会報告及び OB/OG交流会報告は、各担当幹事 
・関東支部だより及び関西支部だよりについても上記同様に井戸田先生にお願いしてもらう。 

3） 執筆者は原稿作成し、10月 28日（金）までに夏目先生及び保坂さんへメールする。 
11月 1日（火）の幹事会で確認する。 
最終確認については、OB/OG交流会後とする。 

 
④ 110 周年記念行事について  
高木幹事長よりメールがあり、今回は名工大でなく、光鯱会として発行したい。 
またテーマについては「記憶に残る仕事」ではどうか。 
1） 各幹事から自由に意見を述べてもらった。 
・100周年からここ 10年間についての内容にするか。またそれにはこだわらないか。 
・作品についてか、人についてか。作品選集のようにはしたくない。 
・名古屋駅前等のビッグプロジェクトなどで各社（数名）の卒業生が関わっているような 
ものはどうか。 

・本部関係だけでなく、対象者は全国規模で集める。 
・経営者層での対談などはどうか。いろいろな業界で活躍している人での対談など。 
・なかなか名前は上がってこないが、個人住宅等に携わっている人。 
・有名な賞を受賞した人。 
・インタビューで過去を振り返るだけでなく、今後の展望、次世代につながる話などを聞く。 

 
Ⅱ	 その他  
① 夏目先生より  
1）別紙、会費の納入状況について 
・今年度の納入率は現在、13.8％ 
	 10月では例年これくらいの納入率だが、現金振込の納入者を今後増やす必要がある。 
	 幹事の方からも声かけをお願いしたい。 

2） 毎回の幹事会での建築系の先生との意見交換会の件 
・本日も「須藤先生」の都合が悪く、次回の幹事会で話をしてもらうようにする。 

 



 
Ⅲ	 次回の日程  
第７回幹事会	 平成 28年 11月 1日（火）18:30～	 	 場所：24号館	 116号室 
（内容）・OB/OG交流会の最終確認 
	 	 	  ・「光鯱会だより（第 21号）」の原稿確認 
	 	 	  ・来年度総会日程の仮確認 
	 	 	  ・110周年記念誌について 
 

	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 以上	 文中敬称略 


